

桐生市立梅田南小学校学校通信

うめなん

令和4年7月20日No.5

桐生市立梅田南小学校

桐生市梅田町2丁目179 Tel 0277-32-1400 Fax 0277-32-1444

http://www.umedaminami-e.ed.jp/文責 竹市



いよいよ夏休み! 1学期間、お世話になり

4月7日に新入生を迎えてスタートした70日間の1学期は、本日終業 式を迎えました。保護者の皆様・地域の皆様、本校の教育活動を支えてい ただき、ありがとうございました。コロナ禍で3年目を迎えた学校も新しい生活様式を踏まえながら、少しずつ元の活動が戻りつつあります。

振り返ると、各学年とも地域の皆様の協力を得て様々な活動が実施でき ました。茶摘み体験(1・2年)、米作り・田植え体験(4年)・刀鍛治見 学・織物工場見学(6年)、きゅうり農家見学(5年)などは、本校独自の

特色ある活動であり、貴重な体験的な学習です。 きゅうり農家見学(5年) また、5年生の野外活動センターを活用した宿

泊学習では、3年ぶりに、泊を伴う活動ができま した。さらに、PTA父親委員会を中心に、7年ぶりに保護者や教職員がぴ ょんぴょん池の清掃を行うことができました。

いよいよ明日からは、35日間の夏休みが始まります。変異株の出現で コロナ感染症対策が求められています。ご家庭での感染症対策もよろしく

お願いいたします。日々の健康に留意しながら、日頃できない活動にも挑 戦して、元気な顔で一回り大きく成長した子ども達に8月25日に会える ことを楽しみにしています。



ぴょんぴょん池清掃 (バケツリレー)

6月全校朝会の校長講話 「誰もが自分らしく」

さて、今日校長先生がお話することは「誰もが自分らしく」というお話です。今、各クラスでいじめ防止スロ ーガンを考えているところだと思います。いじめ防止につながる話にもなったらよいですね。

「自分がされていやなことは、他の人にしてはいけません」、そう言われたことはありますか?たぶんほとんど の皆さんが、何度もそう言われてきたのではないかと思います。これは、とても大切なことですね。みなさんに は、ぜひこれからも守ってもらいたいと思います。ただ、校長先生から皆さんに、もう一つ知っておいてもらい たいことがあります。それは、「自分がされて平気なことでも、他の人にはそうでないことがある」ということで

例えば、あなたがおそばが好きだとしましょう。おそばは、口当たりも良く、おいしい食べ物ですね。先生も 大好物です。けれども、アレルギーなどの健康上の理由やその他いろいろな事情で、どうしてもおそばが食べら れないというお友達もいるかもしれません。そんな人に、無理やりおそばをすすめるのはどうでしょう。その人 にとっては、とてもつらいことになってしまうのではないでしょうか。

おそばの話は一つの例ですが、遊びや勉強、その他のことでも、同じようなことがあるかもしれませんね。

そこで、こう考えてみてはどうでしょうか。まず最初は、「自分がその人であったらどうだろう」と考えます。 それが、「自分の物差しをつかう」ということです。けれども、そこで終わりにせず、「いやいや、相手は自分と

違う物差しをもっているかもしれないぞ」と考えて、もう一度、自分が今から しようとしていることを見直してほしいのです。

人にはそれぞれ違いがあります。それは当たり前のことです。違うからこそ、 あなたはあなた、私は私だと思えるのです。自分と他の人が違うということを 知って、認めて、大切にし合っていきたいですね。「自分を大切にしたいなら、 同じくらい他の人も大切にすること」そうすることが、結局、私たち一人一人 が、自分らしく、自由に生きて行くことにつながるのだと思います。

ぜひ、「キラキラなかよし105名、一人一人が光り輝く梅南小」 力を合わせて、素敵な学校にしましょう。





いじめ防止スローガンを紹介します。 <各クラスで考えました>

【1A】いやなこと しない いわない やさしくしよう

【2A】だいじだよ いっしょにあそぼう なかよくね

【3A】まもろうよ みんなの心 大切に

【4A】いじめなし 笑顔のかがやく 第一歩

【5A】いじめなし 心をもって 手を貸そう

【6A】助け合い みんなでさかせる 笑顔の花

【児童会】 みんなの心 やさしくさかせる 笑顔の花



<梅南小6・7月の教育活動> コロナに負けずに頑張って取り組んでいます。



6/22 避難訓練



6/23 学校評議員会



6/23 栄養教室(4年)



6/24 全校朝礼



6/24 むし歯防止ポスター



7/1 廊下ワックス掛け



6/30 万引き防止教室(4年)



7/4 きゅうり農家見学(5年)



7/9 たてわり活動

社会を明るくする運動(7月は強調月間) 保護司会・更生保護女性会の方 来校

7月13日(水)に、梅田地区の保護司会の方、桐生地区更生保護女性会の方が学校に来てくださいました。保護司さんや更生保護女性会の方々は、社会から悪いこと(いじめや犯罪)がなくなるように日頃から活動しています。保護司会からは、「ファイル、うちわ、ウエットティッシュ」、更生保護女性会からは、「ダメ、ゼッタイぞうきん、ティッシュ」をいただきました。授業の様子も参観していただきました。

夏季休業中の学校閉庁のお知らせ 8月10日(水)~8月16日(火)

緊急時の連絡先 :桐生市教育委員会学校教育課(電話46-1111 内線688)

土日・夜間の連絡先:桐生市役所(電話46-1111)